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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE SAINT-BLAISE 

 

RÉUNION ORDINAIRE DU 20 avril 2020 (TEAMS) 

 

Procès-verbal de la cent quarante-deuxième réunion du conseil d’établissement tenue ce 

20e jour du mois d’avril à 13h30 à distance sur Microsoft TEAMS. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Guillaume Grignon-Lemieux 

Martin Rouillard   

Sophie Meunier 

Kevin Plouffe 

Stéphanie Lefebvre 

Carmen Beaudreault 

Annie Boulerice 

Pascale Vaillancourt 

Isabelle Bujold 

Emmanuelle Coache 

Émeraude Welsh 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

 

Aucun absent 

 

PUBLIC 

 

Alain Gaucher (Conseiller) 

 

01. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE À  

 

L'ouverture de l’assemblée est proposée par Martin Rouillard à 13h37. 

 

      ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

02. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Annie Boulerice et résolu :  

 

      QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé.  

       

      ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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03. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 22 janvier 2020 

 

Il est proposé par Stephanie Lefebvre et résolu :  

 

      QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté avec modification.  

       

      ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

04. PAROLE AU PUBLIC 

 

Alain Gaucher vient parler du conseil municipal et du comité d’environnement. Le 

comité d’environnement de 6 membres est une extension du conseil municipal et des 

membres de l’école. 

1. Un brunch diversifié était proposé en juin est reporté à l’an prochain. 

2. La municipalité a réservé 29 bacs de compostage (35$) pour en proposer 10 à 

l’école pour ses activités. 

3. L’activité « forêt urbaine » avec l’organisme Arbre évolution. La municipalité 

investit 3000$ pour créer une foret urbaine avec une biodiversité de 400-500 

arbres au bout du terrain de soccer. Une section à vocation éducative incluant 

un sentier sera aménagée. Une initiative de la municipalité. 

Plusieurs volets intéressants. 

La participation des élèves est encouragée afin de créer un sentiment 

d’appartenance. 

Quelques détails ont été discutés. 

 

05. MOT DU PRÉSIDENT 

 

Aucune correspondance. 

Reconnaissance des démarches envers les enfants pendant l’arrêt des opérations avec 

les élèves. 

 

06. MOT DE LA DIRECTION 

 

Les opérations administratives se poursuivent. 

Inscriptions 2020-2021 

Pédagogie à distance 

Impression pour les gens sans imprimantes 

Suivi à distance par les enseignants 

Remise de matériel essentiel 

Projet de la cour d’école : Attente des réponses du Ministère et des consignes de la 

santé publique pour la réalisation des travaux. Réponses prévues au printemps 

Mention du budget à revenus manquants. 

Mention sur la préparation du retour à l’école. 

Réflexion sur le programme de partage du matériel. Questionnements et craintes. 
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07. SERVICES ALIMENTAIRES (Approbation) 

 

Il est proposé par Martin Rouillard et résolu :  

 

      QUE le service alimentaire se poursuive avec la Fourchette d’Argent l’an prochain.  

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

08. GRILLE-HORAIRE (Approbation) 

 

Il est proposé par Annie Boulerice et résolu :  

 

      QUE la grille-horaire proposée (Grille horaire 20-21 St-Blaise VF.pdf) soit adoptée tel    

que déposée.  

       

      ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

09. CALENDRIER SCOLAIRE 2020-2021 (Information) 

 

      Présentation du calendrier scolaire (CALENDRIER 2020-2021 - Jours cycle (6) avec 

mobiles St-Blaise.pdf). 

       

10. PERIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Pas de question du public. 

 

11. VARIA 

 

Demande sur la clientèle vs des transferts à d’autres écoles. 

Actuellement, pas d’indications que des transferts sont anticipés. 

 

Question si la Loi 40 demeure en vigueur. Tout le calendrier est maintenu. 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

       

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Annie Boulerice 

et résolu: 

 

QUE la séance soit levée à 14h42. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

____________________________                           ____________________________     

Président                                                                    Directrice 
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